

Wechsel in der Pflegedirektion

Seit Mitte Februar steht die größte Dienstgruppe des Cellitinnen-Krankenhauses Maria-Hilf unter neuer Leitung: Daniela Düren übernimmt die Position der Pflegedirektorin. Dies entschied die Betriebsleitung gemeinsam mit der DRK Schwesternschaft Bonn e.V., welche mit dem Bergheimer Krankenhaus einen Gestellungsvertrag hat und seit langem die Pflegedirektorin dort stellt.

Frau Düren hat zuvor jahrelang als Stationsleitung und stellvertretende Leitung zweier Stationen im Krankenhaus Maria-Hilf gearbeitet. In dieser Rolle hat die Vierzigjährige nicht nur zur Verbesserung der Qualität der Patientenversorgung beigetragen, sondern auch ein starkes Team aufgebaut und gefördert. Zudem war sie mehrere Jahre als zentrale Praxisanleitung für die Betreuung von Auszubildenden, Praktikanten und FSJlern zuständig.

„Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung als Pflegedirektorin und darauf, die Abteilung weiterzuentwickeln“, so Düren. „Mein Ziel ist es, die hohe Qualität der Pflege, die wir unseren Patienten bieten, weiter zu verbessern und ein Arbeitsumfeld zu schaffen, in dem sich unsere Mitarbeitenden wohlfühlen und entfalten können.“



Daniela Düren ist neue Pflegedirektorin

Als Pflegedirektorin wird sie die strategische Ausrichtung der Pflege im Cellitinnen-Krankenhaus Maria-Hilf zum Großteil verantworten und eng mit der Geschäftsführung sowie den anderen Abteilungen zusammenarbeiten, um die bestmögliche Versorgung für die Patienten sicherzustellen.

„Wir sind überzeugt, dass Frau Düren mit ihrer umfassenden Fachkompetenz, ihrer Erfahrung und ihrem Engagement eine ideale Besetzung für diese Position ist und einen wertvollen Beitrag zur Weiterentwicklung unserer Pflege leisten wird“, betont Oliver Bredel, Geschäftsführer der Bergheimer Klinik. „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und auf die neuen Impulse, die sie setzen wird.“

Das Cellitinnen-Krankenhaus Maria-Hilf bedankt sich bei der aus Krankheitsgründen scheidenden Pflegedirektorin Sabine Reichstein, die über mehrere Jahrzehnte die Position ausübte und die Pflege im Haus grundlegend modernisiert hat.

Hausanschrift: Klosterstraße 2, 50126 Bergheim

Ansprechpartnerin: Ronja Läufer, Tel 02271 87-523

ronja.laeufer@cellitinnen.de

www.maria-hilf-krankenhaus.de